



Communiqué du Comité de Dialogue Social de l'UCAD

Appel au dialogue, à la retenue et à la préservation de la paix à l'UCAD

Le Comité de Dialogue Social de l'Université Cheikh Anta Diop, cadre inclusif de concertation et de facilitation, exprime sa profonde consternation et sa vive émotion suite aux tragiques événements survenus sur le campus, ayant conduit au décès d'un étudiant. Le Comité adresse à sa famille, à ses proches et à l'ensemble de la communauté universitaire ses condoléances les plus sincères et s'incline devant la mémoire du disparu.

Face à cette épreuve douloureuse, le Comité appelle l'ensemble des acteurs — étudiants, personnels, organisations représentatives et partenaires institutionnels — à faire preuve de retenue et de responsabilité individuelle et collective. En effet, aucune forme de violence d'où qu'elle vienne, ne saurait être tolérée, ni justifiée au sein de l'espace universitaire, lieu de savoir, de savoir-faire, de civisme et de construction citoyenne.

Le Comité réaffirme également son engagement ferme à œuvrer pour un dialogue ouvert, constructif et inclusif, afin de contribuer à l'apaisement durable du climat social et au bon déroulement des activités pédagogiques et scientifiques.

Le Comité de Dialogue Social invite toutes les parties prenantes à privilégier les mécanismes appropriés de concertation, garants de solutions consensuelles et durables, indispensables à la continuité de la mission fondamentale de l'Université Cheikh Anta DIOP de Dakar.

Fait à Dakar, le 10 février 2026



Le Comité de Dialogue Social
Université Cheikh Anta Diop de Dakar